

ARCHIVO  
NUEVO TERMINAL ESPERA ÚLTIMOS PERMISOS PARA SUS OPERACIONES.

## Rodoviario: empresa se reúne el viernes con Bienes Nacionales

**TERMINAL.** Seremi ofició al ministerio para poner término a la concesión.

El próximo viernes se reunirán en la oficina provincial de la seremi de Bienes Nacionales, el director de Desarrollo de la empresa PyR Inversiones, Felipe Banda, y la seremi de la cartera Angélica Araya, para abordar la situación del Terminal Rodoviario, cuya puesta en operación se ha visto retrasada por múltiples motivos, solicitud de audiencia que fue tramitada mediante la Ley del Lobby.

Tanto es así, que hace unas semanas la seremi de BBNN ofició al ministerio, para poner término a la concesión de uso oneroso del predio ubicado en el acceso sur de la ciudad, por "grave incumplimiento".

Desde la empresa, en tanto, argumentan que los proyectos viales en el entorno del terminal, del Serviu por su acceso norte (Alcalde Lira), y de Obras Públi-

cas, en su extremo sur; afectaron la obra y ahora esperan por los últimos permisos para los ingresos por parte del Serviu.

"Nos demoramos tres años en que la empresa sanitaria nos diera la factibilidad para podernos conectar a la red, y así sucesivamente hemos tenido dificultades, porque los procesos de permisos de distintos organismos suelen ser bastante lentos. En el caso de los accesos, llevan ocho meses absolutamente listos y no hemos podido entregarlo a la comunidad", explicó Banda.

Se espera que en los próximos meses el nuevo Rodoviario, que desarrolla en el acceso sur la empresa ligada a Pullman entre en operaciones. Instalaciones que hasta 2023 alcanzaron una inversión que bordea los \$6.900 millones, unas 185 mil UF. **CS**